

ALCOOLISME.

Par **Profil supprimé** Posté le 10/01/2016 à 21h50

Bonjour,

J'ai 56 ans & une grave tendance à l'addiction. Après avoir consommé beaucoup de drogues de toutes sortes dans les années 80, j'avais arrêté à la suite de ma séparation avec la mère de ma fille qui l'avait abandonnée, ce qui m'avait fait réaliser que je n'étais pas en mesure de veiller sur elle (ma fille) sous influence de psychotropes. J'ai par la suite retrouvé une compagne avec laquelle j'ai vécu 22 ans en harmonie, jusqu'à ce qu'elle contracte une maladie invalidante qui a entraîné chez moi une tendance à compenser par l'alcool. Elle a ensuite développé un cancer qui l'a emportée en un mois & qui a provoqué une profonde dépression en moi, que j'ai compensé avec plus d'alcool. Cela ne me dérangeait pas tellement, jusqu'à ce que je réalise, il y a quelques semaines, que je n'étais plus en mesure d'effectuer mon travail si je n'avalais pas une bonne rasade de whisky auparavant. Je me retrouve devant ce dilemme, boire & travailler en sachant que cela m'envoie dans le trou, ou arrêter & ne plus pouvoir travailler & risquer le delirium. J'ai vraiment besoin d'aide, d'autant que je vis dans un désert médical, & qu'il m'est impossible d'évoquer mes problèmes auprès d'un entourage des plus restreints.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 11/01/2016 à 13h47

salut

que veut tu dire par "désert médical" ? tu y connait rien ou au contraire tu es du milieu et tu sais pas quoi faire ?
biz
